

令和8年2月吉日

保護者の皆様

豊田市立萩野小学校

校長 土屋 美智子

保護者アンケートの結果について（お知らせ）

立春の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のことと拝察いたします。日ごろは、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、昨年11月に実施させていただいた保護者アンケートの結果について、お知らせいたします。各家庭から、本校の教育活動に対する貴重なご意見をいただきました。これらのご意見は、共通理解のもと今後の教育活動に生かしていくため、全職員で検討しました。また、学校運営協議会委員の方々にもご覧いただき、ご助言をいただきました。

今年度も、これまでの反省のもと、子どもたちの幸せと成長を願い、全職員が一丸となって教育活動を展開してまいりました。一年間、我々教職員が思い切って教育活動に取り組むことができたのは、ひとえに保護者の皆様の多大なご理解、ご協力の賜物です。心より感謝申し上げます。

このお知らせでは、ほぼ全てのご意見を原文のまま記載しました。一つのご意見に対しては、必ず別の観点からのご意見があります。学校としては、バランスを考えながら教育活動を進めていることをご理解ください。また、必要に応じて学校の方針や対応策を添えました。

今後も、学校、家庭、地域が共働して、萩野小学校児童の健全育成にまい進できるよう努めていきたいと思います。

今後とも、より一層のご理解とご支援を、よろしくお願ひ申し上げます。

保護者アンケートのご意見とその回答

1 夏の下校時の熱中症対策をしっかりやって欲しい。岐阜のどこかの小学校がやっている学校で凍らせた首に巻くグッズを取り入れるなど。

本校でも、真夏の下校は熱中症のリスクが高いことを踏まえ、下校時の熱中症対策として、登下校時のアイスリング（ネックリング）の使用を許可しております。ご家庭におかれましても、必ず記名し、お子さんが適切に扱えるように使用ルールの確認にご協力いただけますと幸いです。

再冷却の環境整備についてですが、現時点では衛生管理の観点から、学校側で肌に触れる私物を預かり、冷却・保管することは難しい段階です。下校時に使用する場合、保冷剤を入れた保冷バッグを各ご家庭でご用意いただき、その中で保管・再冷却を行っていただくようご協力いただければと思います。

2 少人数なのでもっと少人数校同士で一緒に授業をする機会を増やして欲しいと思います。

本校でも他校との交流学習の重要性は認識しており、今年度の交流学習は、あすけ集合学習と東広瀬小学校との交流会を実施しました。近隣の小学校とのオンライン学習の実現も考えております。しかし、行事等の日程調整や接続環境の整備、カリキュラムに沿った学習内容の設定等で調整が難しい現状があります。

今後も子どもたちの豊かな学びと成長のために、必要な他校との交流機会を模索していきます。

3 体操服がいる日は、連絡帳にかかせてほしいです。

本校では、自分たちで翌日の準備を確認する習慣付けを指導しております。そのため、基本的には担任が板書や口頭で連絡・持ち物等を伝え、児童本人が連絡帳に書くようにしております。今後も、記入漏れがないように声かけを継続いたします。よろしくお願ひいたします。

4 仕方のないことだと思いますが、校外学習や急な雨などのお迎え連絡が遅いかなと感じます。

年々下校時間も早くなっているので、学童も考えた方がいいのかな？と思っています。

校外学習の迎えについては、到着予定時刻が確定する前であっても、経過連絡をメール配信するように運用を見直します。また、下校時に急な天候悪化が予想される場合は、児童の安全を第一に考えつつ、保護者の方たちの送迎準備時間を考慮し、可能な限り早めの判断・通知を心がけます。

今後も、迅速かつ正確な情報伝達に努めてまいりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願ひいたします。

また、下校時刻が早まり、お子さんの安全と放課後の過ごし方の充実のため、放課後児童クラブの利用を検討されるのもよいと思います。入所時期や条件等については、市の担当窓口やあすっ子クラブへお問い合わせください。

(文責 教頭)